
 

＜週報№ 2,976＞ 3,088 回例会 

２０２２年６月１７日（金） 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝古屋了会員 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№35 平林正光君  

◆ニコニコボックス＝●北川和彦君、飯田兼光君＝いよ

いよ本年度の例会も残り２週となりました。役員退任の

挨拶を頂きます。よろしくお願い致します。●高野健光君

＝１年間でしたが大変お世話になりました。諏訪ロータ

リークラブの益々のご発展を祈念しております。●串原

弘樹君＝転勤に伴い、今月末で退会させていただくこと

になりました。短い間でしたが、大変お世話になりました。

●倉谷英行君＝結婚記念日にお花を頂きありがとうござ

いました。●丸山博己君＝結婚記念日にお花を頂いて。●

平林正光君＝ラッキーNoにあたって。 

◆会長告知・北川和彦会長＝コロナ感染レベルが 2 とな

り、諏訪市の感染者数は一桁前半が続いています。通常例

会に戻したらとの声もありますが、布半さんのご都合も

考慮して次年度からとしました。 

6 月 5 日の創立 65 周年記念式典・祝賀会は、皆様のご

尽力により成功できありがとうございました。参加者 65

名で、6 と 5 の数字続きで縁起の良い式典となりました。 

ガバナー他諏訪グループの会長幹事の評判も良く、久し

ぶりに楽しい会ができました。高野会員と串原会員がこ

こで退会されますが、お二人には楽しんでいただけて良

かったと思います。年度の最後に来てようやくロータリ

ー本来の楽しさが実感できる催しとなりました。 

式典の台本に点鐘の前に「ご挨拶一言」とありました。

普通、例会は、「第○○回例会を開始します。」と言って

点鐘するのですが、この日は私の後に飯田幹事の開会宣

言があります。何を言ったらいいかわからず玉本ＳＡＡ

や三井パストガバナーにお聞きしましたが、何も言わな

くていいではとのことでした。そこで「点鐘します。」と

だけ言って点鐘しました。点鐘について調べてみました

が、これは日本の他わずかな国で行われているだけで、ロ

ータリーとしての世界共通の儀式ではないようです。 

もともと船乗りが船の上で時刻を知るために３０分ご

と、１時間ごとに１点鐘、２点鐘と言ってならしていたも

ののようです。海洋国家である日本が取り入れたとのこ

とで、ヨーロッパで例会がいつ始まったかわからないう

ちに始まってしまって戸惑ったとネットにありました。 

式典では養命酒の川村会長のお話を聞きました。金子

市長も出席されましたが、マーケッティングをしっかり

やり、諏訪の合併をやったら良いとか、８３才にしてビジ

ネス界で最も影響力をもつ思想家のドラッカーの話しが

出てくると思わなかったなどと良い感想を持たれた方も

おられ、当クラブでも飯田幹事や朝倉会員などは刺激を

受けられたようでした。ともかく満足いただいた方がお

られ良かったです。二次会は若手を中心に大いに盛り上

がり、ロータリーの良さを味わっていただけたと思いま

す。 

昨日は諏訪グループの会長幹事会でした。リアルでの

会議は８回のうち３回、懇親会は２回実施できただけで

した。他のクラブもコロナの影響で十分な活動ができな

かったところが多かったのですが、ここに来て諏訪湖ク

ラブは伊那食品工業の役員を講師に招きオープン例会

（一般の方の参加を募る例会）を昨日やり、諏訪グループ

からも十数人が参加したそうです。諏訪大社クラブは来

週「終わりの会」として家族例会をする、富士見クラブは

静岡へ家族旅行で行くとのことでした。最後まで気を引

き締めていきたいと思います。今週と来週で退任役員か

らご挨拶をいただきます。今日はよろしくお願いします。 

 

◆幹事報告・飯田兼光幹事＝いよいよ本年度の例会も残

り 2週となりました。本日は役員退任挨拶です。後ほど、

私から順に指名させて頂きますので宜しくお願い致しま

す。6月 14 日 新・旧役員引継ぎ会をホテル鷺乃湯さんに

て行いました。ご参加いたいだ皆さん、ありがとうござい

ました。昨日、諏訪グループ会長幹事会が開催されました。

昨年 11 月以来の対面開催で、本年度最後の会長幹事会と

なりました。次週が今年度最後の例会となります。引き続

き役員退任挨拶を頂きます。宜しくお願い致します。幹事

報告は以上です。 

 



◆退会のご挨拶・串原弘樹会員＝7月からグループ会社の

中電クラビスに出向することになりました。1年 8か月の

本当に短い期間でしたが、

皆さまには大変お世話に

なり、ありがとうございま

した。ただコロナ禍で本日

のように皆さまと顔を合

わせて懇親を深めるとい

う機会が少なく、その点は本当に心残りでございました。

ただ先日の 65 周年記念式典、昨年末の忘年クリスマス例

会、あるいは諏訪湖の清掃活動、ゴルフ例会などの行事に

も参加させていただき本当に貴重で楽しい思い出も作る

ことができました。数が限られた対面方式の例会ですが、

なんとラッキーナンバーが 4 回も当たり、何か一生分の

運を使い果たしてしまったのかとびっくりしております。

どうか皆さまお身体十分ご自愛いただきまして、ますま

すご活躍いただきますことと諏訪クラブのさらなる発展

をご祈念申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

◆退任役員挨拶 

●加藤明博 会長エレクト＝北川会長が毎回素晴らしい

お話をされ、これはちょっと厳しいのかなと思ったりも

しています。私の年度ではコロナ感染者が爆発的に増え

ない限りは、円卓でランチを実施し、7 月には納涼例会、

そしてバスハイク、夜間例会、ゴルフ、諏訪湖清掃など積

極的に楽しくやっていきたいと思っておりますので、ま

た 1 年間よろしくお願いいたします。どうもありがとう

ございました。 

●高野健光 会計理事＝この度の人事異動で本部に戻る

ことになりました。昨年6

月に着任、8月に入会し本

当に 1 年も満たない中だ

ったわけですけど、65 周

年記念式典を始め、ゴル

フやまた懇親の席に呼ん

でいただき、充実した中

身の濃いロータリー活動だったと思っております。今後

は常務執行役員として本部で融資部等々の管理系を担当

するということになります。諏訪の地は今回を含めて 2度

目の勤務となり、大変思い出の残る地でございました。支

店長は諏訪を含めて 7 店舗を経験しましたが、私ロータ

リーに縁がなく、今回初めて入会させていだきました。昨

年夏に三井会員と岩波会員にお越しいただき、ロータリ

ーの高邁な精神や理念を聞かせていただき、私にできる

かなと思ったんですけど、本当に皆さんですね、和気あい

あいと、そして北川会長、飯田会長の強いリーダーシップ

のもと、本当に良くしていただきまして感謝しておりま

す。これから新体制となりますが長野の地からしっかり

応援させていただきたいと思います。また 65 周年誌を拝

見しながら、仕事の励みにさせていただきたいと思って

おります。本当に 1年間ありがとうございました。 

●古屋了 65 周年実行委員長＝コロナ禍で躊躇すること

ばかりだったのですが、事務局長を中心に記念事業・特別

例会・思い出懇談会・記念誌・式典祝賀会を整えていただ

きました。周年を節目とした寄付をいただきましたこと

にも御礼申し上げます。70 周年に向けてロータリーの血

筋ということを確認できたのではないかと思います。 

●八幡一成 デジタル化推進・ロータリー情報委員長 

＝デジタル化推進委員会としてオンライン例会を実現し

ました。その他については残念ながら次年度への申し送

りになります。ロータリー情報委員会では新入会員に入

会前にお会いし、ロータリーの説明をいたしました。担当

例会では三井会員から「ロータリーの理念と奉仕につい

て」をテーマに、私からは「ロータリー活動の４つの柱」

についてお話をさせていただきました。 

●山田文雄 副会長・クラブ奉仕委員長＝コロナ禍ででき

ないことが多い１年でした。７月からは会長エレクトを

させていただくことになりますが、RLI 研修会のスケジュ

ールが出てきました。頑張ってやっていきたいと思いま

す。1年間どうもありがとうございました。 

●菊池俊樹 国際奉仕委員長＝2 月が平和と紛争予防／紛

争解決月間となっており、Zoom によるオンライン例会を

担当しましたが、用意したスライドがほとんど使えず、改

めてお詫びいたします。次期委員長の秋山会員がもっと

うまくやってくれると思いますので期待しております。1

年間ありがとうございました。 

●宮坂康弘 青少年奉仕委員長＝ローターアクトクラブ

とは 2 回計画した合同夜間例会がコロナ禍で 1 回しかで

きませんでした。アクトの皆さんには朝の諏訪湖清掃を

計画していただき、多くの会員の皆さんにもご参加をい

ただきました。関係団体支援では今年度はチャイルドラ

インすわを北川会長から推薦していただき 3団体となり、



予定通り実施できました。アクトの会員増強に向けた支

援にもさらに力を入れていくことになります。1年間あり

がとうございました。 

●早出由男 会員選考委員長＝これからもロータリーを

世間の皆さん方に理解していただき、さらに若い方々に

理解していただければありがたいなと思っております。

これからもよろしくお願いします。1年間ありがとうござ

いました。 

●合田敦子 親睦・クラブ親善委員長＝コロナ禍でも美食

会・クリスマス忘年例会・ゴルフ例会と 3回実施できたこ

とは非常にありがたかったです。私自身もほとんどの会

員と接点を持つことができ、非常に感謝しております。今

回いろいろ勉強もさせていただきました。次期委員長の

平林会員に委員長にしっかり引き継ぎたいと思います。

ありがとうございました。 

●平林正光 会報・雑誌・広報委員長＝昨年 7月の就任と

同時に体調を崩すなどして、奥村副委員長ほか委員の皆

様のお力を借りながら何とか 1 年間務めさせていただき

ました。本当にありがとうございました。今後に向けては

新しい広報活動を模索したいという話もあり、次期委員

長に引き継ぎます。1年間ありがとうございました。 

●伊藤武利 監事＝従来は藤森会員がおられ、ロータリー

クラブに監事がいらないようになるのが一番よろしいと

いうお話をいただいたことが耳に残っています。そのお

話の通り何とか 1 年間の経過しましたのは本当に皆さん

のおかげだと思っております。どうもありがとうござい

ました。 

●岩波寿亮 直前会長＝私が会長の時も、やるならどんな

例会にするのかなどと毎日考えていましたけど北川会長

に引継ぎ、北川会長も最初のうち、まさに同じ状況だった

ときに、ちょっと相談に乗ったかなと。そんなことがあっ

た程度で、立派な会長を陰で補佐しておりまして、それが

直前会長の仕事なのかもしれませんけど、1年間お世話に

なりましてありがとうございました。 

 

 

◆今後の例会日程 

6 月 24 日 金 役員挨拶   退任役員挨拶 

7 月 1 日 金 クラブ協議会 新年度方針・挨拶 

7 月 8 日 金 クラブ協議会 新年度方針・挨拶 


